

AYER COMENZO LA CAMPAÑA RADIOFONICA PRO PROCESIONES

Ya está en marcha la campaña en pro de las procesiones cartageneras. Por la Cofradía Marraja, Antonio Rodríguez Robles integra el equipo coordinador de la campaña que, además, está compuesto por otros dos representantes de las dos restantes Cofradías, respectivamente, la de los Californios y del Resucitado. Rodríguez Robles nos dice que en la campaña intervendrán 25 equipos de comandos, que saldrán a la calle arropados también por coches perfectamente conectados con Radio Juventud de Cartagena. Como ya hemos anunciado, el programa radiofónico se emitirá, se comenzó a emitir ayer, a partir de las 10.30 de la noche, sin estar concretada una fecha de finalización, puesto que perdurará hasta que dejen de recibirse donativos.

El domingo se transmitieron consignas relativas a ambientar a la ciudad. En efecto, ya fueron distribuidas las 5.000 octavillas anunciando el comienzo de la campaña para conseguir fondos, y hasta vimos un vehículo autoparlante. El tercio de soldados romanos —“judíos”—



de la Cofradía California hicieron su pasacalles de Cuaresma por Cartagena y, cuando terminaron, fueron al campo de fútbol del Almarjal, en donde comunicaron —tras dar una vuelta al recinto— el comienzo de la campaña radiofónica para recaudar ingresos que irían destinados a hacer posible la salida de las procesiones de Semana Santa.

El equipo de locutorio —continúa diciendo Antonio Rodríguez Robles— lo va a dirigir el director de Radio Juventud de Murcia, Adolfo Fernández, que ya ha dirigido la campaña en beneficio de Valencia, con motivo de las inundaciones, y la motivada por el terremoto de Managua. Estará auxiliado por los locutores de Radio Juventud de Cartagena Ricardo Soler y Manolo López.

Un millar de carteles han sido distribuidos en los establecimientos cartageneros abiertos al público en los que puede leerse: "Cartagena por su Semana Santa, en Radio Juventud. Días: del 5 al 9. Emisión: 10.30 horas de la noche". Es la primera vez que esta campaña se acomete y los motivos no son otros que el alza de la vida. En verdad hacen falta seis millones de pesetas, que en toda ciudad tal vez no se podrían conseguir, pero en Cartagena, que es la tierra de la caridad, sí. Prueba de ello tenemos la aglomeración de personas el día del Miércoles de Ceniza, en que se reunieron en el Ayuntamiento más personas que nunca, en relación con la salida de las procesiones. Este hecho puede servir de termómetro.

(Fotos CIFRE)

CONSERVACION DE CONTADORES DE AGUA

El alcalde de Cartagena hace saber —por medio de un edicto— a los señores abonados al servicio de aguas potables del Ayuntamiento que deseen contratar individualmente el servicio de conservación de su contador, que se les concede un plazo de diez días para que lo comuniquen a dicho servicio, adjuntando copia del contrato que a

tal efecto suscriban con empresa responsable, obligándose ésta, en caso de posible rescisión a prestar el servicio convenido hasta tanto que, en forma fechaciente, lo comunique al Ayuntamiento. Todo ello de conformidad con lo establecido en el artículo 33 del vigente reglamento-ordenanza del Servicio de Aguas Potables.

CARTAGENA Y SU COMARCA

LA PROXIMA "MESA-CAFE", DEDICADA A LA COMARCA

En la primavera de 1962, La Unión, ciudad donde todo es posible, nació un embrion literario, una de esas reuniones espontáneas y frecuentes que muchas veces, por no tener continuidad ni resonancia, no van más allá de un noble intento. Pero en esta ocasión aquel acto prosperó, sobre categoría de acontecimiento y se incorporó a los anales artístico-literarios de esta población, porque acababa de nacer, sin que sus promotores pudiesen imaginarlo, la "Mesa-Café", que rebasando el ámbito regional consiguió un lugar preeminente a escala nacional, con poder de convocatoria para hacer venir expresamente desde Madrid y de otras capitales españolas, a primerísimas figuras de cualquiera de los campos del saber, a fin de ocupar su tribuna, alternando con los valores de nuestra Región.

Faltan de entre nosotros algunos nombres de la hora fundacional, como el poeta Antonio Cano, Pedro Cantares, Juan Albaladejo y José Cobacho, pero otros, como Pascual García Mateos, promotor principal; Antonio Pagan, Andrés Cegarra (Conejo II), Joaquín Fernández (El Gitano), Manuel Martínez, Fermín Díaz, Jerónimo Asensio y Jacinto López están aquí para disfrutar con los éxitos de esta tertulia literaria, hija de su vocación y de su fe en el futuro.

• SEGUNDA ETAPA DE LA "MESA-CAFE"

La "Mesa-Café", cual si repusiese fuerzas para lanzarse a la conquista de la fama, se mantuvo en un discreto silencio durante una temporada, reactivando con la incorporación de nuevos nombres, en obligado relevo, entre ellos el de Antonio Sánchez Pérez, Vicente Pérez Plana (que asumiría permanentemente la función de presentador-coordinador), el mismo García Mateos, y Enrique Gijón. Entre los cuatro cargarían con la responsabilidad de la tertulia literaria, pero la calidad de los ponentes, y la entusiasta colaboración de un grupo —cada vez más numeroso— de contertulios,

hizo que aquello prosperase, manteniéndose en auge creciente hasta nuestros días.

No vamos a citar a las figuras invitadas a su tribuna, para no incurir en lamentables omisiones, pero si diremos que pasaron por ella la prosa galana, la buena poesía, pintura, Prensa, Radio y Televisión, Universidad, historia, humor de Prensa y humor en la política, humanidades, turismo, psiquiatría, música coral, flamencología, guitarra en su expresión más sublime, crítica literaria, historia de la tauromaquia, trovo, cante, arte culinario y otra serie de manifestaciones difíciles de enumerar por su cantidad.

• LA "MESA-CAFE" Y LA UNION

La "Mesa-Café", que no está subvencionada por La Unión, ni es una institución oficial de la misma, pretende, junto a una promoción cultural y literaria, llevar el honroso nombre de la ciudad minera hasta el último rincón de España. No en balde tres de sus miembros son unionenses, y el presentador lo es visceralmente, hasta el extremo de haber merecido la distinción de "Popular de La Unión 1976". Por ello, la "Mesa-Café", haciéndose eco de aquellas cosas de esta ciudad que no deben desaparecer, se ha hecho cargo de la proclamación de "Populares", y para qué la entrega de los títulos recién adjudicados se haga con toda solemnidad, ha programado una velada popular, en el Hogar del Pensionista, para las nueve de la noche del viernes 23 de marzo actual. Estos "Populares", como ya se sabe, son Tomás López, Peña Flamenca Pepe Marchena, Orfeón Minero y Francisco Carles Egea.

Para que la "Mesa-Café" esté dedicada a los valores comarcales, la tribuna será ocupada por la poetisa sanjaviereña Antonia Cler, quien, tras un recital de un extensa obra, hará la presentación de su reciente libro "Mis primeros pasos". Como final de la tertulia actuarán los Coros y Danzas de San Javier.

EJECUTIVO Y PLENO DE LA JUNTA DEL PUERTO

PARA LAS PROCESIONES, LA MEDALLA DE ORO DE JOAQUIN GARRIGUES

A las diez de la mañana de ayer se reunió el Comité ejecutivo de la Junta del Puerto, en sesión de trámite. Se vieron seis autorizaciones para la redacción de otros tantos proyectos de obra, y varios actos de recepción definitiva de ejecuciones, así como se puso el visto bueno a distintas liquidaciones de obras. Se acordó remitir a la superioridad, para su aprobación técnica, varios proyectos, y fueron aprobadas varias certificaciones de obras en ejecución.

Se acordó felicitar al ministro de Obras Públicas y Urbanismo, Joaquín Garrigues Walker, por su elección como diputado, y también al secretario de la Junta, José Antonio da Caza Ayuso, por el mismo motivo. Igualmente se tomó el acuerdo de cursar telegrama al ministro de Obras Públicas y Urbanismo, deseándole un rápido restablecimiento.

Quedó enterada la Junta de las declaraciones del ministro, y del director general de Carreteras, en relación con las comunicaciones viales de la zona, especialmente por lo que se refiere a Cartagena y su puerto, tanto por la solución de Escombreras a Santa Ana

como por la posible unión de esta vía con el puerto, en una colaboración del Ayuntamiento y de la Junta del Puerto.

• PLENO DE LA JUNTA

Sobre las once de la mañana tuvo lugar el pleno de la Junta, estudiando asuntos de personal, entre ellos el acta del tribunal que ha juzgado el reciente concurso-oposición, para nombramiento de nuevos funcionarios.

Conoció el pleno la donación a Cartagena por el ministro de Obras Públicas y Urbanismo, Joaquín Garrigues Walker, de la medalla de oro del centenario de la Junta, que le había sido concedida, y que será subastada en la emisión radiofónica "Cartagena por sus procesiones", con una tasación de salida de 75.000 pts. destinándose la cantidad que se pueda conseguir a esta loable finalidad. La medalla estará expuesta al público en la Joyería Carrilón, de la calle Medieras, donde permanecerá hasta el 16 de abril, puesto que una vez acabada la subasta de Radio Juventud, se podrá seguir pujando ante la Secretaría de la Junta del Puerto, a fin de que la contribución a las procesiones alcance la cifra más alta posible.